

City-Beach mit Jugendkirche Saar und Elversberg

13.08.2018 14:31:40 von Maximilian Mayer



Dieses Wochenende, war der **gelungene Start des tollen Projektes „Beach in the City“** das bis **Ende des Monats** in Spiesen-Elversberg stattfindet.

Mit **viel Freude und Schweiß** errichteten Jugendliche eine **faszinierende Strandlandschaft mit Palmen, Lounge Möbel, Beach Bar und Bachlauf**. Dies geschah in vielen spaßigen Workshops. In den Workshops erhielten die Jugendlichen zusätzlich hilfreiche Tipps und Tricks, z.B. erlernten einige den richtigen Umgang mit Hammer und Nagel.

Natürlich dürfen bei so einer Location die Strand-Liegestühle nicht fehlen! Dazu haben einige Jugendliche 20 gelbe Liegestühle mit dem Logo des Projektes bedruckt. Die **schönen Liegestühle** stehen nach dem Projekt weiterhin der Jugendgruppe zur **Verfügung**.

Die **selbst gebaute Beach Bar** war das **Highlight der Besucher**. An dieser konnte man **leckere alkoholfreie Cocktails** holen. Die Eiskalten Cocktails wurden dann **bei Sonnenstrahlen in bequemen Lounge Möbel** genossen. Dabei **staunten vorbeigehende Fußgänger begeistert** über die wundervolle Location.

Weitere Workshops des Projektes sind: Location Gestaltung, Cocktail Workshop, Dj-Workshop, Bachlauf Workshop.

Die **Träger des Projekts** sind ev. Jugendgruppe Elversberg, aej Saar, Kirchen(t)raum Saar und Aktion Mensch.

Weitere Infos zu Beach in the City findet ihr [hier](#).